opusdei.org

Una beatificación solidaria intergeneracional y digital

Noticia sobre la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri, publicada en Alfa y Omega.

29/03/2019

Alfa y Omega Cien mujeres africanas recibirán una beca de investigación gracias a la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri Tras Josemaría Escrivá de Balaguer y Álvaro del Portillo -fundador y primer sucesor, respectivamente-, el próximo miembro del Opus Dei en subir a los altares será una mujer, laica, madrileña, Guadalupe Ortiz de Landázuri, «que encontró una intimidad con Cristo y se hizo santa en medio de sus trabajo cotidiano» y que puede ser catalogada como uno de esos «santos de la puerta de al lado» que reivindica el Papa Francisco.

Así la ha definido este jueves el postulador diocesano de la causa de beatificación, José Carlos Martín de la Hoz, durante la presentación de la beatificación, que se celebrará en el Palacio de Vistalegre el próximo 18 de mayo y que estará presidida por el cardenal Angelo Becciu, prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos.

Una beatificación solidaria...

Durante la ceremonia, se recogerán donativos con los que, posteriormente, se sufragarán un centenar de becas para que otras tantas mujeres africanas puedan realizar estancias de investigación sobre la vida y el medio ambiente en diferentes universidades españolas y africanas.

Las becas se concederán a lo largo de los 10 próximos años a través de la ONG Harambee y «pretenden promover el liderazgo de mujeres africanas en la investigación científica para que sean capaces de fomentar e impulsar la capacidad de los centros de investigación de sus propios países», según ha explicado Raquel Rodríguez, directiva de Harambee España.

...intergeneracional y digital

Pero además de solidaria, algo que va muy en línea con «el compromiso social» de la futura beata, la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri también será intergeneracional -con iniciativas previstas para niños y mayores- y digital, para que puedan participar en la misma todo aquel que lo desee más allá de los 15.000 fieles que se espera que acudan al recinto madrileño.

Recursos para conocer su figura

Por otro lado, este jueves también se han presentado diferentes recursos para que los fieles puedan profundizar en la figura de Ortiz de Landázuri, que nació en Madrid en 1916, estudió Químicas –fue una de las primeras mujeres que estudió una carrera de ciencias en la universidades españolas- y colaboró con san Josemaría Escrivá de Balaguer en el gobierno y la expansión del Opus Dei.

Entre las propuestas -todas disponibles en la página web www.guadalupe19.org-, destaca una newsletter semanal, una alerta de WhatsApp, un documental multimedia, una guía para elaborar algunos de los experimentos químicos que desarrolló la futura beata, un cuento infantil o una ruta de geocaching para seguir los pasos de Guadalupe por Madrid.

José Calderero

Alfa y Omega

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/guadalupeortiz-landazuri-beatificacion-solidariaintergeneracional-digital/ (14/12/2025)